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ACTA DE LA COMISIÓN INFORMATIVA Y DE CONTROL DE 
CULTURA, EDUCACIÓN, JUVENTUD Y DEPORTES 

 
Lugar de celebración: Mislata, sala de reuniones del 4º piso del Centro Cultural. 
 
Fecha de celebración: Miércoles, 17 de octubre de 2018. 
 
Hora de comienzo: 14:00 horas. 
 
Asistentes: 
 Dª. Pepi Luján Martínez (Presidenta). 

D. Antonio Arenas Almenar. 
Dª. Ana María Julián Ruiz. 
D. Ximo Moreno Porcal. 
Dª. Maika Tarín Darrocha. 
D. Javier Santes Alpuente. 
Dª. Lola Hortelano Ramón. 
D. Fernando Gandía Escorihuela. 
D. Alejandro Martínez Montoro. 
D. Javier Gil Marín. 
D. José María González Murgui. 

 
Secretario de la Comisión: José Manuel Ortiz García (P.D. 3555/2018, de 16 de 
octubre). 
 
Asuntos tratados: 
 
1. Aprobación del acta de la sesión de fecha 3 de octubre de 2018. 
 
 El acta se aprueba por unanimidad de los presentes. 
 
2. Asuntos de control. 
 
 Nombramiento del jurado de los Premios de Arte Público-Biennal de Mislata 

“Miquel Navarro”, 2018”. 
 

La Sra. Presidenta pregunta a los presentes si desean hacer alguna observación o 
pregunta sobre el tema, no produciéndose ninguna intervención al respecto. 

 
Antes de pasar al punto de ruegos y preguntas, y en relación con varios asuntos 

que se plantearon en la sesión anterior por el Sr. Gandía Escorihuela, la Sra. Presidenta 
facilita la siguiente información: 

 
 Las vallas que había en las inmediaciones del CEIP L’Almassil tras el disparo de una 

mascletà ya han sido retiradas. 
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 La interrupción que hubo en los talleres de yoga se debió a que una monitora dejó de 
impartirlos voluntariamente y la empresa adjudicataria de dicha actividad tardó unos 
días en sustituirla. En cuanto a la queja sobre este mismo tema que, según expuso el 
Sr. Gandía en la sesión anterior, había presentado un ciudadano por registro de 
entrada, todavía no ha sido recibida en el departamento de Deportes. 

 La iluminación del campo de fútbol se imputa al capítulo de gasto corriente en 
concepto de renting. 

 Casi con total seguridad, el expediente de la actividad “Mislata Jove Fest” estará 
concluido la próxima semana, por lo que podrá consultarse a partir de ese momento. 

 
3. Ruegos y preguntas. 
 

La Sra. Presidenta cede la palabra al Sr. González Murgui, quien se interesa por 
las novedades o posibles nuevas ideas que haya para la Cabalgata de Reyes y la 
Campaña de Navidad. 

 
A instancias de la Sra. Luján, el Sr. Arenas responde que se pretende que vuelva a 

realizarse el mercado navideño en las inmediaciones del día de Nochebuena. Además, se 
van a hacer públicas las bases para las entidades que quieran participar en la Cabalgata 
de Reyes, y se ha pensado en contratar algún tipo de animación que amenice la 
Cabalgata, para cuya elección se contará consultará a la comisión organizadora. 

 
El Sr. González Murgui solicita información sobre el concurso de belenes, 

contestándole el Sr. Arenas que dicho concurso está organizado por la Agrupación de 
Fallas, por lo que deberá dirigirse a ella si lo considera pertinente. 

 
El Sr. González Murgui concluye sus intervenciones interesándose por el precio 

que se ha puesto para participar en la actividad “Zombislata”. 
 
El Sr. Moreno Porcal le responde que el Ayuntamiento es un mero colaborador, 

pero que la actividad está organizada por el Consell de la Joventut, que es quien decide 
los precios y pone las condiciones de participación. 

 
El Sr. Gil Marín pregunta por el estado de las obras de la piscina cubierta y del 

campo de fútbol, interesándose por si se van cumpliendo los plazos establecidos. 
 
El Sr. Arenas le responde que las obras de la piscina van de acuerdo con las 

previsiones realizadas, y que, en lo relativo al campo de fútbol, considera precipitado 
poner una fecha. 

 
El Sr. Gil pregunta si, en caso de incumplimiento de los plazos, se van a imponer 

sanciones. 
 
El Sr. Arenas le pone de manifiesto que, en su caso, este asunto lo tendrá que 

informar y proponer el director facultativo de las obras. 
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El Sr. Gandía Escorihuela insiste sobre el mismo particular, remitiéndole el Sr. 
Arenas al departamento de Urbanismo. 

 
EL Sr. Gandía pregunta si la iluminación del campo de fútbol está incluida en el 

mismo proyecto de obras. 
 
El Sr. Arenas le responde que es un contrato diferente, del que tendrán cumplida 

información cuando se tramite el expediente de contratación correspondiente. 
 
El Sr. Gandía solicita una relación de los convenios y subvenciones del ámbito de 

esta comisión informativa. 
 
A continuación, el Sr. Gandía se interesa por los posibles premios a las comisiones 

falleras de los que se ha oído hablar en alguna ocasión. 
 
El Sr. Arenas le pone de manifiesto que se están elaborando unas bases en las 

que se establecen las categorías y modalidades de los premios, así como su dotación 
económica. El tema corresponde a las concejalías de Fiestas y Mujer y Políticas de 
Igualdad. 

 
El Sr. Gandía quiere saber en qué consiste el proyecto “Valoracció”. 
 
El Sr. Moreno Porcal hace entrega a los grupos presentes de un documento en el 

que figuran todas las actividades que forman parte del dicho proyecto o programa, así 
como de los objetivos que se persiguen y las condiciones para participar en ellas. Explica 
de manera sucinta que hay un menú de propuestas y que los centros de Educación 
Secundaria solicitan aquellas actividades que les interesan. 

 
El Sr. González Murgui solicita que se le facilite el documento en Castellano, 

recibiendo confirmación sobre esta petición. 
 
Por último, el Sr. Arenas informa a los presentes de que, dadas las previsiones 

meteorológicas, cabe la posibilidad de que se suspenda la actividad “Ciclocross Villa de 
Mislata. Memorial José María Leonés”, organizada por la Peña Ciclista y prevista para el 
próximo fin de semana. 

 
Y, sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las catorce horas y 

veintitrés minutos del día diecisiete de octubre de dos mil dieciocho, de cuyo contenido se 
extiende la presente acta, y de todo lo cual, como Secretario, certifico. 

 
LA PRESIDENTA,  EL SECRETARIO, 

 
 
 

LOS CONCEJALES Y LAS CONCEJALAS ASISTENTES, 
 


